

Es Puerta de Hierro la séptima colonia más cara de AL

Puerta de Hierro, en Zapopan, Jalisco, se caracteriza por sus torres de viviendas, oficinas y centros comerciales, es la séptima colonia más costosa en América Latina, y la segunda en México, de acuerdo con el Ranking de los Barrios más Caros de Latinoamérica 2022, realizado por los portales inmobiliarios Trovit y Properati.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx? rval=1&urlredirect=/es-puerta-de-hierro-la-septima-colonia-mas-cara-de-al/ar2556007